

Pablo Neruda sería Embajador en Francia

(Gentileza del Canal 4 de Televisión).

El poeta Pablo Neruda sería designado Embajador de Chile en Francia.

El ofrecimiento nació del ex presidente de la República, excelentísimo señor Salvador Allende, quien desea que la importante representación de nuestro país en Francia, sea servida por el emblemático poeta Pablo Neruda.

Francia, encabezada en el corazón de Europa, ha sido siempre considerada como una po-

sición clave en el mundo de la diplomacia.

La designación de Neruda vendría a fortalecer la posición de Chile en el concierto mundial, obteniendo precisamente una consolidación diplomática que es lo que necesita el Gobierno recién nacido instalado.

Como un comentario, podemos agregar que la presencia de Neruda en Europa le serviría también en lo personal, ya que su cercanía con Suiza y su amistad y contacto con los centros intelectuales euro-

peos, lo podrían acercar aún más al Premio Nobel de Literatura, asillardón que en varias oportunidades le ha sido esquivado por sus merecimientos.

La nominación del poeta Pablo Neruda aún no ha sido cursada, porque —según trascendió— éste todavía no acepta.

Extraoficialmente se supo que el laureado poeta que reside en Isla Negra, comuna de El Quisco, preferiría desempeñarse como Embajador en España en vez de Francia.

Pablo Neruda sería embajador en Francia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda sería embajador en Francia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

